



RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión jueves 29 de agosto del 2024

Edil de Cabildo Abierto, Irene Echenagusía: saludó a los jóvenes rurales y sus familias, pues el 27 de agosto se celebró el Día de la Juventud Rural en Uruguay, fecha de reflexión sobre el rol importante de los jóvenes rurales para la continuidad y el desarrollo de las comunidades en el campo.

Suplente de Edil del Partido Nacional, José Ramos: se refirió a la faena artesanal predial, producción a pequeña escala sin usar instalaciones y procesos industriales, ya sea para autoconsumo o comercialización, pudiéndose faenar y vender corderos, suinos, lechones, aves y conejos, sintiéndose satisfecho porque la norma *“viene a amparar a muchos productores que en tiempos navideños logran con la venta de su producción pecuaria, generar un aguinaldo”*.

Edil del Frente Amplio, Ricardo Rosano: sostuvo que el gobierno intenta crear un relato de un país fantástico que no existe, e incluso en el discurso de la ministra de Economía, no existe la pobreza. Sostuvo que al igual que en la década del 90, con el Herrerismo, *“los malla oro”* están adelante, despegados, y que la gente quedó rezagada y por el camino.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Abel Ritzel: presentó una nota de vecinos de Santa Rita, Picada de Freitas y zonas aledañas, quienes reclaman que no pueden pastorear animales en las sendas de caminos, en una época complicada del invierno. También reclaman por las infecciones en ojos, la sarna y las garrapatas en varios lugares, solicitando mayor control.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Andrés Porcile: presentó un anteproyecto referente a la problemática del suicidio. Se mostró preocupado por las cifras actuales que se presentan a nivel nacional, destacando que es un problema sobre el cual se está haciendo un abordaje muy interesante a nivel país, con líneas de ayuda, con veinticuatro horas atendiendo un teléfono, solicitando que se declaren de interés social dos talleres que se van a desarrollar el 10 y 11 de octubre en el Club Tacuarembó.

Edil del Partido Nacional, Alicia Chiappara: informó que desde la Intendencia de Tacuarembó se ofrecerán talleres de diseño artístico en la Casa de la Cultura, vinculado al carnaval y al teatro, representando una oportunidad invaluable para que los tacuareboenses desarrollen y potencien sus habilidades creativas. Valoró especialmente el apoyo a los carnavaleros, actores comprometidos con nuestra cultura, que día a día trabajan arduamente para presentarnos espectáculos de excelencia.

Edil del Partido Nacional, Leidy Sánchez: presentó una solicitud enviada por un grupo de vecinos rescatistas de animales de Tacuarembó. La misma se refiere a las malas condiciones que se encuentran los perros, vacas y animales de la Reserva '*Mauricio López Lomba*', dirigida por el Dr. Aquiles Chaer Ríos. Denunció que los animales están a punto de morir de desnutrición y encerrados en malas condiciones, remarcando que en Uruguay rige la Ley N° 18.471, Ley de Protección, Bienestar y Tenencia de Animales, que establece las condiciones para circos, zoológicos y criaderos, debiéndose contemplar las necesidades básicas de los animales: asistencia sanitaria, espacio, medio ambiente, higiene y alimentación.